



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Suspenseo en igualdad para las compañías del Ibex

- Las mujeres representaron en 2020 el 31,17% de los asientos del Ibex.
- La presencia de mujeres en los consejos de administración del mercado continuo se acerca al 26%.
- El 60% de las compañías cotizadas suspende en igualdad.

En 2020 las consejeras de las empresas del **Ibex** rebasaron el 30% del total de sillones, como establecía el Código de buen gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (**CNMV**) para ese año. Concretamente, al cierre del pasado año el 31,17% de los consejos de administración de las grandes sociedades cotizadas lo constituían mujeres, según refleja el informe publicado por **Atrevia** e **IESE**.

Aunque se está avanzando por el camino a la igualdad, desde la **CNMV** no se dan por satisfechos con los datos y han decretado que para 2022 el objetivo es que las mujeres representen al menos el 40%. [Una meta que comparte la Comisión Europea](#), pero que aún queda lejos del 50% que supone una igualdad real, teniendo en cuenta que la mitad de la población pertenece el est

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |